



Abidjan, le 29 juillet 2024

Communiqué de presse

Orange Côte d'Ivoire connecte le grand nord : 160 localités désormais raccordées au réseau

Le numérique continue sa progression en Côte d'Ivoire. Orange Côte d'Ivoire (CI), en partenariat avec la Banque Mondiale, vient de franchir une nouvelle étape dans le cadre du Projet de Solutions Numériques pour le Désenclavement des Zones rurales et l'E-agriculture (PSNDEA). En effet, ce sont près de 160 localités du grand nord qui ont été raccordées au réseau, offrant ainsi à leurs habitants un accès inédit aux services numériques.

Cette initiative ambitieuse vise à réduire la fracture numérique et à améliorer les conditions de vie des populations rurales. Grâce à cette couverture réseau étendue, les habitants pourront désormais bénéficier de nombreux services tels que :

- L'accès à l'information : Les populations pourront se tenir informées de l'actualité, accéder à des services publics en ligne et bénéficier de conseils agricoles.
- Le développement économique : Les agriculteurs pourront accéder à des marchés plus larges, trouver de nouveaux clients et améliorer leurs pratiques agricoles grâce à des applications mobiles.
- L'éducation : Les élèves pourront accéder à des ressources éducatives en ligne et bénéficier d'un enseignement à distance de meilleure qualité.

Une cérémonie d'inauguration pour marquer l'événement

Pour célébrer cette avancée majeure, une cérémonie officielle d'inauguration s'est tenue le 2 août 2024 à Diebakaha, dans la cour de l'école primaire. Cette cérémonie a rassemblé un parterre de personnalités au nombre desquels des membres du comité de Direction d'Orange Côte d'Ivoire avec à sa tête Ehouman Rolly le Directeur Technique, le Ministère de la Transition Numérique et de la Digitalisation avec à sa tête, Monsieur le Ministre, le Représentant de la Banque Mondiale, les autorités administratives et politiques et la chefferie traditionnelle.

Un projet porteur d'espoir

Le projet PSNDEA suscite un véritable espoir pour les populations, heureuses de voir le monde du digital s'ouvrir à elles.

Ce projet vient non seulement moderniser et ouvrir les champs du possible sur le plan national, mais surtout leurs octroyer une visibilité plus importante sur l'international.

Pour l'Opérateur Digital Engagé, c'est la volonté de contribuer au développement de la Côte d'Ivoire en offrant un accès équitable aux technologies numériques à toutes les populations.

Ehouman Rolly, Directeur Technique Orange CI : "Nous sommes fiers d'avoir pu réaliser ce projet ambitieux qui va changer la vie de milliers de personnes. Le numérique est un levier essentiel pour



le développement et nous sommes déterminés à poursuivre nos efforts pour réduire la fracture numérique en Côte d'Ivoire."

Kalil Konaté, Ministre de la Transition Numérique et de la Digitalisation : "Ce projet s'inscrit parfaitement dans notre politique de développement numérique. Il est essentiel de donner aux populations rurales les mêmes opportunités que celles des zones urbaines."

Le représentant de la Banque Mondiale : "Nous sommes ravis de soutenir ce projet qui contribue à atteindre nos objectifs de développement durable. L'accès aux technologies numériques est un facteur clé pour réduire la pauvreté et améliorer les conditions de vie des populations."

Contacts presse :

- Mediaroom Orange CI: <https://www.orange.ci/mediaroom>
- Aboubakar KAMAGATE: aboubakar.kamagate@orange.com

A Propos du Groupe Orange Côte d'Ivoire

Le Groupe Orange Côte d'Ivoire est un cluster régional composé des filiales Orange de Côte d'Ivoire, du Burkina Faso et du Liberia. Leaders sur chacun de ces marchés, nous comptons +29 millions de clients. Depuis plus de 20 ans, Orange CI impulse l'innovation du secteur ivoirien des télécoms : 1er opérateur à lancer les réseaux très haut débit (la 3G, la 4G, la Fibre), le service de mobile Money, les services TV via mobile, l'accès à l'électricité dans les zones reculées grâce à l'offre Orange Énergie.

En Côte d'Ivoire, Orange CI est leader sur les principaux indicateurs de performance dans les domaines du Fixe, du Mobile, d'Internet et du Mobile Money, tant sur les marchés Grand Public que Entreprises. En tant qu'opérateur digital et engagé et convaincus du rôle prépondérant du numérique dans le développement de notre pays, nous sommes résolument engagés dans le développement et la promotion du numérique en Côte d'Ivoire.

Nous sommes également un acteur social majeur du pays avec la Fondation Orange Côte d'Ivoire et Orange Digital Center.